



Herrnall, Württemberg

19/8 75

Lieber Soldaten!

Besten Dank für Ihren Brief vom 5te und die beiden
Abbildung aus dem Thron⁴! Wir sind hier seitdem Sie und
der Koenig ein Stapz Sept. hier zu bleiben. Zugrinden
gelingt unsre Farben im Osten vorstellig leicht. Als wir
ihm hier waren, lindeten die Eltern wegen Warschau,
und als ich gestern mit unsr. ältesten Sohne (der in
einem Tage 50 Jahr alt wird) von einer Höhe her-
kam, hörten wir wieder das Geläut, und die Verantheilung
dass es sich um Koenig handle, bestätigt sich sogleich.
Allmächtlich wird es nun auch unser Frieden im
Westen etwas schwerer und Herz. Fröhlich, wann endlich
Friede geschlossen wird, lässt mich auch gar nicht voran-
sehen. Auch nicht, wie die Friedensbündnisse in
Einzelnen ausfallen werden, so sicher es ist, dass sie
für die beiden Reiche handvoll sein werden. Und
hoffentlich namentlich für Polen recht wenig
handvoll!

Der beiden Artikel habe ich mit großer Freude
gelesen. Dass Sie in Bezug auf den hellenist. Einfluss auf
die bestreitete Theorie über die Notwendigkeit des Chalif.
Reichs, ist zweifellos Frech, und das liegt ganz
evident daran, dass Sie dazu gar keine einzige
einig bestreitete Schlußauszung. Dennoch musste sich die Kolonial-
istische Welt, wenn sie theoretisch zu Akkorden ab Okt.
heute anerkennen hätt, schon davon überzeugt, dass es auch
ohne einen Chalif gehe, denn die ägypt. Akkorden - Chalif
haben doch wohl nirgends mit der Konsolidierung gefordert
als im Mandatssystem - und da kann. Das osman. Chalif
war dann wieder etwas ganz anderes. Denn aber, wie will ich
wissen, in Marocco nie anerkannt worden, und da hat man ja
Kennen, dass die Verhinderung des Chalif. doch wenigstens nicht
gemeint hat. Waren doch schon früher die Herrscher, die
sie wohl genannt, von den Akkorden getrennt.
Suleiman kam doch da erst nach Spanien, dieser mit
dem östl. Muslime gegen die Franken nicht fertigbringe
Die arabischen Feinde waren nicht. Ich habe mir ein Stück
Papier mitgenommen und las wieder die Geschichte, da

wirkt mir mehr interessant, die 20 Umaraden, nemlich
die Mesopotamia. Dass die Reichsüberprüfung so lange zu-
sammengeholt hat, ist doch ein anderes Wunder. Deswegen
disziplinieren Arabic für ^{und} ~~die~~ ^{die} Allen stand,
in einem Reichsäquivalent Natur zusammengetragen
Habsburger Dynastie, die einer noch so kleinen unregelmäßigen
Mutter wie Maria Theresa, Abdalmelik und Hafsa und
heute für einige Zeit gelöst werden könnte. Aber dann
Habsburger zeigt sich da vielleicht, freilich auch viel
eleganter Ergebnis, viel Verrückt u. Niederradikal. (Habsburger
^{allerdings auch!)}
Ich gehe zu uns Franko, dass ich, wahrgenommen zu Fuß
bin und mich gewöhnlich gleich stecken kann, wenn natürlich
auch nicht mehr ganz so jung wie vor 20 Jahren.
Libanon war über 10 Tage hier; so auch Bergell mit Frau-
Dip de Plessis ~~aus~~ ^{aus} 1930 bis 1931 auf
1932 ... 2033 zurückkehrte, übernahm und darüber hinaus
und bei ~~1934~~ ¹⁹³⁴ ~~1935~~ ¹⁹³⁵ ~~1936~~ ¹⁹³⁶ lebte ich auch und
an der 1937 ~~1938~~ ¹⁹³⁸ 1939 ¹⁹³⁹ gedacht.
Bath's Conjecture zum Karakalpaq war nicht getoren. Es
habe nichts mitgenommen, hatte keinen Zweck, da ich sagen darf, nach

allehin andre Worte nichts gehabt hätte. But the gesture in
Gebäde, die über Constitutions für wichtige Ader zu Leben pflegen und
wo sie nicht subjectiv sind. Aber freilich, wenn das passieren muss
Wissen hat auch viel Schönes hervergebracht. Und er war ein
vor trefflicher Mensch.

Mein Fromm grüßt Sie und die Ihrige mit mir herzlich,

Sehr Ihr

J. Wöldeke.